

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

入学式を行いました！！

4月9日（火）の午前10時から、大仙市議会議員の金谷道男様をはじめとする7名の御来賓の皆様の御臨席の下、令和6年度太田北小学校入学式を行いました。

学級担任の〇〇〇先生と手をつないで入場した〇〇〇〇さん。かなり緊張したと思います。式辞では、「アンパンマンのように他の人に優しくしてほしい」「ドラえもん仲間たちのように大事なときにはみんなと仲良く力を合わせてほしい」という2つのお願いをしました。私の話をうなずきながら聞く〇〇さんの眼差しから、「やる気」「意欲」が伝わってきました。



2～6年生の入学式に臨む姿勢からは、心から〇〇さんの入学を歓迎していますという姿が見えました。一番感心したのは、〇〇〇先生のピアノ伴奏で歌った校歌です。体育館いっぱいに響き渡る歌声は、すばらしかったです。2～6年生の力を感じました。この1年がとても楽しみです。

義務教育の第一歩を踏み出した暖蘭さん。楽しく学び、元気に遊び、有意義な時間が過ごせるよう全教職員で応援していきます。

改めまして、〇〇さんの本校への入学、大歓迎します。そして、御入学、おめでとうございます。

努力する人は希望を語り、怠ける人は不満を語る

この言葉は、小説家の井上靖さんの言葉で、私が好きな言葉の一つです。希望を語る人は努力する気持ちが高まり、不満ばかりをもらしている人は、怠けるようになってしまうという意味です。子どもたちにとって、新年度を迎えた今は、目標を立て、その目標に向かって一心不乱に打ち込む絶好の時期です。子どもたちに、何かコツコツ続けられるものを見つけてほしいと考えています。

提出物の確認

4月5日のお届けしました「PTA学習参観日の下校の確認」、明日4月11日（木）までの提出をお願いしています。まだ提出いただいていない場合は、お子さんを通じて学級担任まで提出をお願いします。併せて、「令和6年度 家庭調査票」「個人情報の取扱いに関する同意について」は4月15日（月）までの提出をお願いしています。お忙しいところ、様々な提出物が多くなり申し訳ございません。ご協力くださるようお願いいたします。